

# WARTAWAN

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Pabuaran Laksanakan Giat DDS Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID)

Oct 14, 2024 - 07:31



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Pabuaran Laksanakan Giat DDS Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Pabuaran, Bripka M. Mursidi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan pendekatan Cooling System untuk mencegah potensi konflik di tengah masyarakat. Kegiatan yang berlangsung pada hari Minggu, di wilayah Desa Pabuaran, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi ini bertujuan menciptakan suasana aman, damai, dan sejuk menjelang pemilu.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka M. Mursidi memberikan sejumlah imbauan kepada masyarakat, termasuk tokoh pemuda setempat. Ia menyampaikan pentingnya menjaga kondusivitas selama masa kampanye, menolak hoaks serta ujaran kebencian berbasis SARA yang dapat memecah belah persaudaraan, serta mendukung penuh Polri dalam memelihara keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat tentang pentingnya menjaga persatuan melalui penerapan Cooling System, sebuah upaya antisipasi potensi konflik di tengah masyarakat. Ia juga memberikan sosialisasi terkait bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta mengimbau agar warga tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri secara ilegal.

Tak hanya itu, Bripka M. Mursidi mengajak para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, perang sarung, dan penggunaan knalpot bising. Masyarakat juga didorong untuk aktif dalam kegiatan Pos Kamling guna mencegah tindak pidana seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Pabuaran.

Kegiatan berlangsung dengan tertib, aman, dan kondusif hingga selesai, mencerminkan kesiapan warga Desa Pabuaran dalam menyongsong Pemilu 2024 dengan semangat persatuan dan kedamaian.